

Qu'est-ce que la cérémonie de consécration d'un temple ?

Lorsque la construction d'un nouveau temple est terminée, un prophète ou un apôtre prononce une prière importante pour consacrer ou bénir le temple. Cette prière met à part le temple pour en faire un lieu saint où nous pouvons accomplir l'œuvre de Dieu. Les prophètes ont promis que des centaines de temples seront consacrés au Seigneur.

- Ce sera le premier temple du Nicaragua.
- En 2012, Russell M. Nelson, qui était apôtre à cette époque, s'est rendu au Nicaragua et a exhorté les membres à se préparer à la construction d'un temple. Il a dit : « Je vous promets que lorsque vous serez prêts, le Seigneur fera sa part pour que vous ayez un temple » (voir *Le Liahona*, juin 2012, p. 77).



**Temple de Managua
(Nicaragua)**

- Ce sera le premier temple de la région de Singapour.
- En 2000, le prophète a invité les membres de l'Église de Singapour à se préparer à la construction d'un temple.
- En attendant qu'il soit terminé, les membres doivent se rendre aux Philippines pour aller au temple.



Temple de Singapour



Découpe les cartes, plie-les le long des pointillés et ferme-les avec du ruban adhésif.
Trouve plus de cartes de temple sur la page friend.ChurchofJesusChrist.org.